

Primer ministro iraquí resalta fortalecimiento de relaciones con Irán



Bagdad, 9 ene (RHC) El primer ministro de Iraq, Adel Abdul-Mahdi, recalcó que su país e Irán cultivan relaciones cercanas y amistosas con énfasis en los puntos en común sobre interacciones vecinales.

Adel Abdul-Mahdi se refirió así durante su comparecencia semanal, cuyos temas reflejan hoy los medios locales.

'En nuestro compromiso con los vecinos, agregó, está el trabajar juntos en puntos en común y resolver disputas con confianza y buena voluntad', señala Prensa Latina.

Sobre otros temas, señaló Abdul-Mahdi, que Bagdad extrema su vigilancia en las fronteras compartidas con Siria, con cuyo gobierno, apuntó, mantenemos contactos al igual que con Turquía y la coalición internacional antiterrorista encabezada por Estados Unidos.

El primer ministro iraquí confirmó las visitas de representantes de alto nivel de Irán, Francia y Estados Unidos, así como un presidente, aunque no detalló nombres.

Solo se informó que el canciller iraní, Mohammed Yavad Zarif, llegará al país en las próximas horas, luego de cumplir una visita a la India.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/180573-primer-ministro-iraqui-resalta-fortalecimiento-de-relaciones-con-iran>



Radio Habana Cuba